

El Colegio de Enfermería de Las Palmas obtiene un notable en transparencia.



El informe anual del Comisionado de Transparencia de Canarias otorga un 7,29 al CELP, casi seis puntos más que el año anterior. El Colegio de Enfermería de Las Palmas es uno de los colegios profesionales de Canarias que más avance ha registrado en este ámbito.

El Comisionado de Transparencia de Canarias ha publicado este martes su informe anual de evaluación del grado de cumplimiento de la ley 12/2014 sobre el acceso a la información de interés público de las organizaciones, entidades e instituciones de nuestra comunidad. De acuerdo a este informe, el Colegio Oficial de Enfermería de Las Palmas no solo ha aprobado por primera vez desde que comenzó a ser evaluado en transparencia y buen gobierno, sino que incluso ha alcanzado un notable, con una nota de un 7,29, lo que supone 5,98 puntos por encima de la evaluación anterior –de 2020–, que se situaba en apenas un 1,31.

El cambio de muy deficiente a notable en la nota obtenida por el Colegio de Enfermería de Las Palmas ha sido posible gracias a la implantación en la web colegial de un nuevo [portal de transparencia](#) a través del cual se puede acceder a los principales datos económicos y corporativos del CELP. El portal ofrece en abierto toda la información que pudiera resultar de interés público, tanto para los colegiados y colegiadas como para la población en general.

Su puesta en marcha ha sido liderada por la gerente del Colegio, Lidia Nuez, designada por la Junta de Gobierno como la persona responsable de mejorar los



**COLEGIO OFICIAL
DE ENFERMERÍA
DE LAS PALMAS**

indicadores de transparencia del CELP. En menos de un año de trabajo, la gerente ha conseguido revertir la opinión negativa que hasta ahora venía arrastrando el Colegio. Del muy deficiente de los dos ejercicios anteriores -en el vagón de cola de las casi 70 corporaciones de derecho público evaluadas por Transparencia- el Colegio Oficial de Enfermería de Las Palmas ha pasado a colocarse por encima de la nota media, que se sitúa en un 6,35. Con su nota de 7,29 obtenida en este último informe, el CELP se ha convertido en uno de los colegios profesionales de Canarias que mayores avances ha registrado en transparencia y buen gobierno.

El informe anual sobre el cumplimiento de las obligaciones de transparencia en Canarias puede ser consultado en su integridad en la web del Comisionado de Transparencia: <https://transparenciacanarias.org>